

viernes 23 de mayo de 2025

Antequera reafirma su compromiso solidario con Alfafar: el alcalde Manolo Barón visita el municipio valenciano para supervisar los programas de ayuda financiados por nuestra ciudad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por el teniente de alcalde de Bienestar Social, Alberto Arana, y el representante del colectivo 'Antequera Juntos por la DANA', Juan Trujillo, ha visitado el municipio valenciano de Alfafar, afectado por la DANA de octubre de 2024. La visita, realizada el jueves 22 de mayo, permitió comprobar el impacto directo de los más de 135.000 euros recaudados entre el Ayuntamiento y la sociedad antequerana para proyectos de atención a personas mayores, dependientes y con movilidad reducida.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha informado hoy viernes en rueda de prensa de los detalles de la visita institucional realizada ayer jueves 22 de mayo al municipio valenciano de Alfafar, uno de los más afectados por la DANA del pasado otoño. El Alcalde, junto al teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y el representante del colectivo solidario "Antequera Juntos por la DANA", Juan Trujillo, fueron los encargados de trasladar la solidaridad

antequerana y supervisar el desarrollo de los programas de asistencia financiados por la ciudad.

Durante la visita, la delegación antequerana fue recibida por la concejala de Bienestar Social, Políticas Inclusivas y Mayores del Ayuntamiento de Alfafar, Josefa Carreño, así como por personal técnico municipal. En el encuentro se analizaron los proyectos en marcha, centrados especialmente en la entrega diaria de alimentos a personas mayores y dependientes que no pueden salir de sus domicilios por la inoperatividad de los ascensores en bloques de pisos afectados por las inundaciones.

El alcalde Manolo Barón explicó que la elección de Alfafar no fue aleatoria, sino fruto de un estudio previo de necesidades y viabilidad de los proyectos. "Queríamos garantizar que la ayuda llegase directamente a las personas más vulnerables", destacó, subrayando que "ha sido muy emocionante comprobar in situ cómo el esfuerzo de toda una ciudad se convierte en apoyo real y tangible".

La ayuda total asciende a 135.000 euros, gracias a los 100.000 euros aportados por el propio Ayuntamiento a través de una modificación presupuestaria, y a los más de 35.000 euros recaudados mediante una campaña solidaria impulsada por el colectivo "Antequera Juntos por la DANA" junto a asociaciones locales.

Alberto Arana ha ofrecido cifras concretas del impacto de esta ayuda: desde el pasado diciembre hasta abril, se han repartido más de 15.900 comidas, desayunos y cenas a domicilio. “Nos conmovió ver cómo, seis meses después, muchas personas aún no pueden bajar a la calle. Nuestra colaboración está ayudando a devolver dignidad y esperanza a cientos de familias”, señaló el responsable municipal de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana.

Por su parte, Juan Trujillo expresó el orgullo de representar a un pueblo como Antequera: “Allí nos dijeron que no se lo creían, que una ciudad andaluza llamara para ofrecer ayuda desinteresada. Ayer lo confirmamos: la solidaridad no tiene fronteras”.

La jornada incluyó también visitas a viviendas y barrios gravemente afectados, así como el intercambio institucional de una placa conmemorativa entre ambos ayuntamientos. En ella, Antequera rinde homenaje al pueblo y Ayuntamiento de Alfajar “por su valerosa actuación ante la DANA, reiterando su colaboración, respeto y profunda admiración”.

Tanto la representación antequerana como sus anfitriones coincidieron en la necesidad de seguir trabajando juntos para superar las secuelas de la catástrofe. Una cooperación ejemplar que, como subrayó Barón, “es muestra del modelo de gestión social que defendemos desde Antequera: la cercanía, la empatía y la acción directa”.

